

Compte rendu gym du jeudi groupe dames 2022

Voilà l'année 2022 s'achève avec les dames du jeudi. Année pas très motivante avec le manque de participation des dames. Normalement 33 soirées et cette année 27. Les dames ont participé à la préparation de la soirée en novembre avec confection de papillons, préparation tombola et sandwichs.

L'activité qui a remporté le plus de présence est le tour du soir en bateau depuis St-Prex avec pique-nique et apéro sorti du sac avec café à Féchy au retour.

Pour ce qui est de notre groupe, comme discuté avec les participantes, j'assume le groupe jusqu'en juin fin des cotisations. Les présences varient entre 3 et 6 personnes avec moi. Notre groupe a de l'âge et les phrases qui reviennent d'une fois à l'autre :

- J'ai les épaules en compote
- On ne finit pas trop tard
- J'ai dû me pousser pour venir
- Et entre 19h – 19h30, on s'excuse

Voilà entre autres ce qui m'a décidé de démissionner comme monitrice et la motivation après tant d'année a donc baissé.

J'espère que les dames restantes trouveront un groupe qui leur convienne.

La salle de rythmique sera libre à la rentrée pour un nouveau groupe

Murielle mars 2023